

Critica Presidente mensajes de influencers a favor del Verde

Fue incorrecto igual que la guerra sucia contra Morena en la Ciudad, asegura

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y ALBERTO MORALES**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que no fue correcto que *influencers* y famosos hayan difundido mensajes a favor del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en plena veda electoral.

En conferencia, el Titular del Ejecutivo aseguró que, igual que esos mensajes que difundieron los famosos, en la Ciudad de México el partido conservador utilizó el accidente de la Línea 12 del Metro con propósitos electorales y para llamar a los ciudadanos a no votar por Morena.

“¿Es correcto que hagan ese tipo de propaganda estos *influencers*?”, se le cuestionó.

“No, no es correcto, pero ya aquí hablamos de la guerra sucia en la Ciudad, de cómo les hablaban los del partido conservador que no votaran porque se había originado este lamentable accidente, la desgracia del Metro, cómo utilizaron este lamentable accidente, esta desgracia, con propósitos electorales, porque pues siempre han andado zopiloteando”, agregó.

Esté jueves, la Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, informó que investiga la promoción realizada en plena veda electoral por famosos e *influencers*, a favor del PVEM.

El Mandatario federal evitó

profundizar en el tema, pues señaló que esto corresponde a la FGR, pero aseguró que, pese a algunos actos indebidos, fueron elecciones limpias y libres, y por eso “estoy satisfecho”.

De forma burlona, el presidente López Obrador presumió que a Morena y aliados no les “fue tan mal, tan mal”, pues ganaron 11 de 15 gubernaturas y en la Cámara

de Diputados, de 300 distritos, ganaron 185. En ese sentido, señaló que lo que más destacó de la jornada electoral es la participación de la población y que no hubo fraude.

Más tarde, al retomar sus giras de trabajo de fin de semana por el país, en Cruz Grande, Guerrero, el presidente López Obrador celebró e hizo un reconocimiento al pueblo de Guerrero, por su comportamiento ejemplar en las pasadas elecciones.

En el estado, donde Morena ganó la elección a la gubernatura, el Presidente destacó que, en un hecho inédito, no perdió la vida ningún aspirante a un cargo de elección popular.

“En la campaña y el día de la elección no perdió la vida ningún candidato, ningún participante en las elecciones locales y en la elección federal, esto es un hecho inédito: que no se haya padecido de violencia en Guerrero, a pesar de la confrontación política, por eso mi reconocimiento al pueblo de Guerrero, a mujeres y hombres de todos los partidos”, dijo.

En este municipio de la Costa Chica, acompañado por el gober-

nador Héctor Astudillo (PRI) e integrantes del gabinete de Bienestar, el Titular del Ejecutivo federal llamó a los guerrerenses a superar las diferencias electorales por medio de la conciliación y a mantener la armonía en la entidad.

Minutos antes, Astudillo mencionó que había convocado a todos los actores políticos a pensar en Guerrero y a apostar en favor de los guerrerenses.

“A nadie le conviene, conociendo la historia, un Guerrero confrontado, un Guerrero dividido, sería lo más grave colocarlo en la ruta de la inestabilidad”, dijo.

En su arribo al aeropuerto de Acapulco, el senador con licencia Félix Salgado Macedonio buscó al Mandatario federal para saludarlo, pero fue en el camino a Pinotepa Nacional donde se pudieron encontrar y dar la mano.

Ayer, Andrés Manuel López Obrador recorrió “los caminos del sur” sin cubrebocas, con la ventanilla abajo y saludando de mano a los habitantes de la Costa Chica, así como a comunidades afromexicanas.

El Mandatario detuvo en 20 ocasiones su paso por el estado, para saludar a amas de casa, obreros, campesinos, transportistas e incluso niños. ●



185
DISTRITOS,
de 300,
ganaron
Morena y sus
aliados el
pasado 6 de
junio, celebró el
Presidente.



ALBERTO MORALES, EL UNIVERSAL

Al cruzar Marquelia, el Presidente vio a integrantes de la policía comunitaria, quienes con fusiles pedían ayuda a los automovilistas.



**SALVADOR
GUERRERO
CHIPRÉS****ARTICULISTA INVITADO****PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO PARA LA
SEGURIDAD Y JUSTICIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

FORTALECER LA AGENDA CIUDADANA

Los resultados de la elección permiten que quienes no tenían acceso directo a la gestión de las alcaldías, en tanto fuerzas distintas de las izquierdas predominantes desde 1997, ahora se añadan con ímpetu a la defensa de una agenda social y derechos plenos de toda la ciudadanía.

Ni al oriente ni al occidente de esa su-puesta línea divisoria del mapa electoral –basta hacer zoom en cualquier alcaldía para ver que la diversidad define incluso a cada manzana–, después del 6 de junio, existe pretexto para desacelerar políticas públicas sociales, de seguridad y acceso a la justicia y de inclusión de medidas concretas para terminar con la victimización de mujeres, niñas, niños y adolescentes, así como personas de la tercera edad.

La reactivación económica, el proceso de vacunación y apertura de oportunidades para todas y todos continúan; son intereses en común. Es una convicción que compartimos con los dirigentes empresariales y las autoridades que participan en el Consejo Ciudadano y que tienen una lectura de equilibrios para la CDMX.

Las y los ciudadanos mandamos. Todos tenemos preferencias que deben ser respetadas en lo individual y escuchadas en la medida de su representatividad. Sembrar desánimo o polarización desde los adversarios a Morena es inconsistente con quien dice criticar la misma polari-

zación atribuida, a conveniencia, al poder nacional. Remarcar la visión de vencedores y vencidos no favorece el interés superior de los ciudadanos. La participación histórica para una elección intermedia, con más de 52% de los votantes, acentúa una plataforma de diversidad cooperativa que es indispensable y exigible a los nuevos mandatarios de las alcaldías.

El sociólogo argentino Ezequiel Ander Egg argumenta que el término “comunidad” se refiere a un grupo organizado de personas que se perciben como unidad social. Los integrantes de esta colectiva mantienen rasgos, características similares de acuerdo a su ubicación geográfica, sí, pero sobre todo tienen elementos, objetivo o funciones comunes, en conciencia y sentido de pertenencia.

Los ideales, propósito, metas ciudadanas están por encima de ideologías partidistas o visiones que atentan contra las ventajas de crear unidad postelectoral, aun en el escenario del 2024.

Es tiempo de que el triángulo virtuoso de toda sociedad se haga sentir en un trabajo conjunto: organismo civiles, empresariales y autoridades en todas las alcaldías. La agenda civil no se detiene ni depende de colores. La ciudadanía es la pieza clave de unidad y equilibrio. En el otro extremo están los autoritarismos. Aquellos que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aludió en el contexto de los 50 años del halconazo del 10 de junio de 1971 cuando, para mantener el poder, se usó a soldados contra representantes del movimiento estudiantil de izquierda. La memoria colectiva y el trabajo por los derechos garantizará que nunca regresen.

@GUERREROCHIPRES